

Carta al editor

Revista de la Asociación Mexicana de
Medicina
Critica Y TERAPIA INTENSIVA

Vol. XXV, Núm. 4 / Oct.-Dic. 2011

pp 267

Carta al Presidente de México. De un médico

Alejandro Camelo Schwarz*

RIDÍCULA MINORÍA SEÑOR PRESIDENTE:

Efectivamente, el crimen organizado representa una ridícula minoría, que por desgracia afecta a la mayoría de los mexicanos, pero existen desde hace más de 80 años otras minorías que han estrangulado lentamente y sin misericordia a la mayoría de nosotros.

LA RIDÍCULA MINORÍA de diputados y senadores que enfrascados en intereses personales y partidistas han obstruido los cambios legislativos que se requieren con urgencia para nuestro país.

LA RIDÍCULA MINORÍA de políticos que acareen a la gente a sus campañas proselitistas como si fueran animales y van con la amenaza de perder su empleo o con el engaño de falsas promesas. Me pregunto: ¿dónde está el respeto a los derechos humanos?

LA RIDÍCULA MINORÍA de quienes forman el Poder Judicial y que no aplican la justicia por igual,

generando un estado de anarquía que ha acabado con nuestra confianza.

LA RIDÍCULA MINORÍA de los dueños de riquezas mal habidas en nuestro país que concentran de manera inmoral e intolerable la mayor parte de los bienes de la nación ante la injusticia de 40 millones de mexicanos en pobreza extrema.

LA RIDÍCULA MINORÍA que dirige el destino de la educación en México, matando antes de nacer, a una nueva generación de mexicanos destinados desde ahora a la mediocridad intelectual.

LA RIDÍCULA MINORÍA de los monopolios que laceran la economía de los mexicanos.

Señor Presidente: Necesita actuar ante éstas y otras RIDÍCULAS MINORÍAS. Si lo hace, la abrumadora Mayoría estaremos con usted, pero si no lo hace, despertará pronto el monstruo dormido de las mayorías y entonces, señor Presidente, ya nada será igual.

* Médico Otorrinolaringólogo